

El ahorro ya no es suficiente...

# *¡comienza a invertir ya!*



La mayoría de las veces creemos que **la mejor forma de tener más dinero es a partir del ahorro**. Si bien esta idea es fundamental en nuestras finanzas, hoy en día vivimos en una realidad en donde factores como la inflación, un fenómeno económico que se traduce como un **aumento generalizado de precios en productos y alimentos**, provocan que nuestro dinero pierda su valor a través del tiempo.

Aquí viene la gran pregunta, ¿me conviene invertir? La respuesta es sí, invertir te va a ayudar a que tu dinero ahorrado no pierda su valor y, por el contrario, lo pongas a trabajar para poder **obtener un mayor rendimiento**. Probablemente la palabra invertir causa cierta incertidumbre porque nadie nos enseña cómo hacerlo, pero aquí te dejamos algunos tips a considerar para poder empezar:

El ahorro ya no es suficiente...  
**¡comienza a invertir ya!**

# 1. Arma tu presupuesto:

Tener una visión clara de tus finanzas te va a permitir organizar tus ingresos y gastos de mejor manera. Al tener estas variables mapeadas, **lograrás definir metas de ahorro e inversión** que se adapten a tus necesidades y estilo de vida.

# 2. Define tus objetivos:

Una vez que tengas claro tu presupuesto y lo que quieres alcanzar, **es momento de definir la temporalidad de tus objetivos**. Por ejemplo, si son a corto plazo, como tener un celular nuevo o un boleto para un concierto, tienes la gran ventaja de que el retorno de inversión sea más rápido; sin embargo, debes considerar que la rentabilidad será menor. En cambio, cuando tus objetivos son a mediano plazo, es decir, entre 1 y 3 años, como puede ser el enganche para un coche, puedes alcanzar un **mayor rendimiento**. Por último, las metas a largo plazo, como querer adquirir un inmueble, tienen una rentabilidad mucho mayor, ya que las tasas de interés pueden aumentar. Esto quiere decir que, en cuanto **más amplio sea el periodo en el que tengas tu dinero invertido**, mayor podrá ser el rendimiento.

## **3. Investiga tus opciones:**

Buscar un producto de inversión que se adapte a tus necesidades y metas te va a ayudar a tener mayores beneficios. No obstante, también debes de considerar que, dependiendo el método que escojas, también existen herramientas con mayores o menores riesgos.

Existen varios tipos de inversión, tenemos renta variable, que pueden ofrecer mayores rendimientos, pero que representan un riesgo más alto. Uno de los riesgos a los que te puedes enfrentar, dependiendo de la volatilidad del instrumento, es que, por ejemplo, la inversión inicial no genere fluctuaciones, por lo que será fundamental realizar un adecuado perfil de inversión. Por otro lado, están los instrumentos de renta fija, los cuales tienen un aparente menor rendimiento, pero tienen menor riesgo. Te recomendamos acercarte a los especialistas que te orienten en la selección del mejor instrumento.



## **4. Diversifica:**

Una de las mejores formas o alternativas para reducir los riesgos es diversificar tu dinero en distintos productos de inversión para que, en caso de que exista alguna pérdida las amortice.

El ahorro ya no es suficiente...  
**¡comienza a invertir ya!**



Puede que después de leer estos consejos te sientas abrumado, ¡pero no te preocupes! Siempre hay una primera vez para todo. La clave está en no quedarte con el miedo e intentarlo porque, aunque puede ser un tema complicado, al final será un proceso que beneficiará tus finanzas. **¡Tu futuro te lo agradecerá!**